

第4学年
おたより
第23号

ナイスでした

学習発表会が無事終了しました。
四年生の発表内容について考えたのは四月のかなり早い時期です。ほぼ、そのときに思い描いたイメージ通りの発表となりました。今回担任が密かに持っていた裏テーマは「適度な負荷」です。学習発表会だからといって、特別に気合をいれることなく、だからといってだらけた雰囲気になら



ならないようにすることを心がけてきました。これについてはかなり満足しています。

子どもたちへの負荷を大きくしないために四月から学習発表会のことを意識させ、少しずつ繰り返し練習してきました。継続は力なりという言葉を感じました。全員が完璧に演奏できるようになった訳ではありません

せん。ひとりで演奏させるとかなりおぼつかないひともいます。それでも全員で演奏することによって、足りないところを補い合いとても美しい演奏になりました。ボディパーカッションも最初はばらばらでしたが、本番ではまさに心を一つにして、いままで一番息のあった演奏となりました。



全員花丸です。

特集 煮干し中華そば

今週は三日しかなく、どうしても記事がうまりませんでした。申し訳ございません。

そこで、今回は子どもたちにも常々語って聞かせている担任の趣味である強烈系煮干中華そばについて書かせていただきます。

私が大好きな中華そばは強烈な煮干出汁のスープのものです。普通の煮干出汁や、焼き干出汁では満足できません。記憶に残る強烈さが必要な息のあった演奏となりました。

今週は三日しかなく、どうしても記事がうまりませんでした。申し訳ございません。

そこで、今回は子どもたちにも常々語って聞かせている担任の趣味である強烈系煮干中華そばについて書かせていただきます。

私が大好きな中華そばは強烈な煮干出汁のスープのものです。普通の煮干出汁や、焼き干出汁では満足できません。記憶に残る強烈さが必要な息のあった演奏となりました。



とても話し好きなおぼちゃんがあつて、初念です。



です。この店は大好きか大嫌いかわからず、極端な味です。

二店目は弘前市にある強烈系煮干中華そばです。私が好きな中華そばは強烈な煮干出汁のスープのものです。普通の煮干出汁や、焼き干出汁では満足できません。記憶に残る強烈さが必要な息のあった演奏となりました。



いろいろなお知らせ

明日の金曜日は振替休業日です。
来週の月曜日は市内の先生方の会合があるため給食なしの三時間授業です。
来週の土曜日はふるさと祭出演のため出校日となり給食があります。今年全校合唱です。

来週のバス 来週の予定

曜日	11:30	27日	三時間授業
曜日	15:45/16:30	29日	児童集会
曜日	15:00/15:45	30日	英語タイム
曜日	15:45/16:20	31日	委員会
曜日	15:00/16:20	1日	代表委員会
曜日	13:30		出校日
曜日			ふるさと祭り
曜日			集金袋配付日